

# *Reorganiza Cuba su sistema de salud para hacer más efectiva la lucha contra el coronavirus*

---



La Habana, 25 mar (RHC) Cuba reorganiza sus servicios médicos ante la amenaza de la COVID- 19, para evitar la afluencia innecesaria de personas a las instituciones sanitarias y sin poner en riesgo la vida de los más de 11 millones de habitantes.

José Ángel Portal Miranda, ministro de Salud Pública, explicó en el espacio televisivo Mesa Redonda Informativa que de manera escalonada se han reestructurado las prestaciones en todo el país, en función de las actividades que podían ser desplazadas.

En ese sentido, aclaró que se mantienen las consultas médicas con los grupos vulnerables, como las embarazadas, y se intensifican las acciones con ellos, al tiempo que continúan procederes como trasplantes y cirugías oncológicas.

Asimismo, se decidió detener los servicios estomatológicos, excepto los de urgencia, y en los lugares de aislamiento estarán presentes aunque implica un alto riesgo.

Sobre los sitios habilitados en la mayor de las Antillas para el aislamiento de personas que arriban al país, indicó que se han adecuando con la participación de diversos organismos, de cara a garantizar su organización.

Agregó el titular que el Ministerio de Transporte asume el traslado de los viajeros y destacó la preparación y estabilidad del personal en esas instituciones.

Siguen entrando personas al país, la mayoría de ellos cubanos residentes en el exterior, los cuales comienzan el aislamiento por 14 días, dijo Portal Miranda.

Insistió en la necesidad de que todos cuantos llegaron antes de la adopción de esta medida, se mantengan en sus hogares y se le brinde seguimiento a su familia; en tanto reiteró que el periodo de incubación de la enfermedad es de 14 días, por lo cual exhortó a la disciplina y responsabilidad ante la presencia de síntomas respiratorios.

Aseveró que las pesquisas activas efectuadas por el personal médico de conjunto con organizaciones de masas, han abarcado en la nación a más de tres millones de personas.

Ante dudas de la población sobre el funcionamiento de los círculos infantiles, reiteró que esas instalaciones prosiguen sus funciones, pero la asistencia es voluntad de la familia.

Ratificó la existencia de condiciones rigurosas para atender a los niños, así como la extensión del horario de entrada hasta las nueve de la mañana y la ubicación de la salida desde las tres de la tarde.

Nadie puede sustituir lo que le corresponde a cada cual para su protección, expuso, y recalcó la importancia de informarse mediante canales oficiales y mantener el distanciamiento social, una medida sobre la cual se insiste en todos los países.

El archipiélago tiene 48 casos confirmados hasta este minuto y se le brinda seguimiento a todos los que de alguna manera han estado en vínculo, toda vez que 29 son cubanos con fuente de infección en el exterior o contactos; y 19, extranjeros.

Más de 338 mil 300 casos existen ya en el mundo, con una letalidad de 4,32 por ciento, de ahí el llamado a contener la enfermedad.

En la región de las Américas, la cifra supera los 41 mil 800 casos con 554 fallecidos.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/217731-reorganiza-cuba-su-sistema-de-salud-para-hacer-mas-efectiva-la-lucha-contra-el-coronavirus>



# **Radio Habana Cuba**